

## 鹿児島県青年大会

9月3日から4日にかけ、鹿児島県青年大会が鹿児島市において開催され、錦江町連合青年団が出場しました。

3日は芸能文化部門が行われ、錦江町連合青年団は総勢30人以上で「わっせいど錦江町」と題したパフォーマンスを披露し、ユニークなダンスや見事な舞踊に会場から歓声や拍手がおくられました。

4日は体育部門が行われ、フットサル、軟式野球、バドミントンに出場し、フットサルが強豪を相手に勝ち抜き、見事優勝を果たしました。



## ふるさとの自然の中で… ~ふるさと自然塾inおおはら~

9月3日から4日にかけ、大原中学校跡地において「ふるさと自然塾inおおはら」が実施されました。

ふるさと自然塾には、18名の小学生が参加し、花瀬川でのニジマス釣りや竹細工づくり、炊飯活動、レクリエーションなど日ごろ体験できない内容で行われました。

台風の影響により、テントでの宿泊はできませんでしたが、教室で寝袋に入り一夜を明かし、2日目の朝食は、錦江町社会福祉協議会の指導のもと、日本赤十字炊き出し訓練を行い、いつもと違うご飯の炊き方を学び、そのおいしさにみんな満足していました。

初めてキャンプに参加した子供も多く、川や山の自然のなかで、学校や年齢の異なる小学生が活動を通じ、友情やふるさと錦江町の豊かな自然を実感することができ、楽しい思い出となったようです。



## 桜原神社に白いへび

桜原神社で白ヘビが発見されました。白ヘビは、とても珍しく、色々な御利益があるとのことです。

取材当日は、神棚の中の陰に隠れて、姿を見ることは出来ませんでしたが、皆さん、ぜひ参拝してみてはいかがでしょうか。